

PREINFANTIL MASCULINO

COMPAÑIA DE MARIA 68 - BASKET LUPUS 38

Partido en el que hubo dos partes muy diferenciadas a lo largo del partido, una primera parte a favor de nuestros chicos y la segunda y definitiva a cargo del equipo local y que a la postre les dio un triunfo merecido.

Nuestros chicos en la primera parte del partido jugaron a un ritmo increíble haciendo transiciones rápidas, moviendo el balón en ataque rápidamente y buscando los espacios, además de tener un buen acierto en el tiro exterior, acabó el cuarto con solo una diferencia de cuatro puntos en contra de nuestros chicos, frente a un equipo bastante superior.

En la segunda parte del partido, después del descanso, se nos fundieron los plomos y sucumbimos ante una defensa individual presionante a toda pista que nos hizo perder muchos balones y nos ralentizó en ataque hasta el extremo de hacernos perder el partido gracias a su buena defensa. Contento en la primera parte del partido y decepcionado en la segunda parte del mismo. Hay que seguir trabajando y esforzándose aun más para que se vean ya de una vez los avances realizados a lo largo del año y empezar a ganar algunos partidos.

Carlos Gálvez